



肥前小だより ひぜん 通信

全員配布 No.2
令和6年4月19日
文責：校長 渡邊英博

学校目標：ふるさとを愛し、心豊かにたくましく伸びていく肥前っ子の育成
①人を大切にしよう ②全力で学び、全力で遊ぼう ③うんよかよか、どんどん挑戦しよう（失敗は成功のもと）

肥前小学校「開校式」 多くの方に御臨席いただきました！

4月9日（火）10時30分から肥前小学校の開校式を行いました。新しい学校名「肥前」という言葉には、「限りなく前進発展して豊かに成長していく」という意味が込められていると肥前町史に記されてありました。肥前小の子供たちが未来へ限りなく成長してほしいと思っています。

峰市長様を始め、6名の市会議員様、各地区の行政連絡員様、民生委員様など約60名の来賓の方にも御臨席いただき、児童も元気いっぱいの校歌を披露するなど素晴らしい開校式でした。校歌を作詞された元田野小学校校長富永修先生に歌詞に込めた思いを語っていただきました。作曲された勝野耕治先生にも、曲を作られた背景等をお話しいただきました。多くの方から「子供たちが元気よく歌う校歌がとてもよかった」などの感想を頂きました。

校歌は、昨年度から歌う練習をしてきており、昨年までの取組に改めて感謝しています。これからも、この校歌を元気いっぱい、大切に歌っていきたいと思います。



↑ 6年の川口莉里香さん、廣島李吏さんが代表で峰市長から校旗を受け取りました。

肥前小学校 開校式	会順
1 開式	6 来賓紹介
2 国歌斉唱	7 校旗授与
3 唐津市長挨拶	8 児童代表のことば
4 唐津市教育長挨拶	9 校歌斉唱
5 学校長挨拶	10 閉式



↑ 6年の宮本結衣さんが、「児童代表のことば」を堂々と述べました。



↑ 新しい校歌を、元気よく歌っています。

新しい校章は、昨年度児童から案を募集し、候補を絞り全児童にアンケートを行い、一番多かったデザインに決まりました。下の稲の部分は、納所小の校章から、桜の形は、入野小から、桜の中は、田野小からそれぞれとられています。とてもかっこよい校章と私は気に入っています。

会場に「2枚の大きな絵」と「金澤翔子さんの書」を展示いたしました。絵は、「開校の記念に、肥前小に飾ってください」と納所地区の井上良子様から頂きました。「共に生きる」の書は、マンマの会が所有されているもので、高崎様から「開校式に飾ってください」とお借りいたしました。地域の方からの御厚意に改めて感謝しております。

これからも、納所小、田野小、入野小のよいところを受け継ぎながら、地域を大切に思い、地域から大切にされる肥前小学校でありたいと思っています。

裏面に続く

肥前小第1回入学生 19名が入学しました。素晴らしい入学式でした！

4月12日（金）は、肥前小学校の第1回入学式でした。2年生から6年生までの児童も、職員も、1年生の入学を楽しみにしていました。少し緊張した様子でしたが、しっかりと話を聞くことができ、感心しました。

PTAを代表して宮本祐様から「よく勉強して、いっぱい遊んで楽しい学校生活を送ってください」「三校の特徴を生かし、PTA活動を行っていきたい。」など、お祝いの言葉をいただきました。また、新入生の保護者を代表して、池田理恵様から「肥前小の児童は優しく下級生のお世話を良くしてくれる。1年生をよろしくお願ひします。」「先生方や地域の皆様と協力して、子供たちを見守り、励まし育てていきたい。」など御挨拶いただきました。

6年生がいろいろな場面でお世話をしてくれました。1年生を温かく迎え入れたいという気持ちが表していました。

地域の宝物である子どもたちの教育に携わらせていただくことに喜びを感じながら、学校教育を充実させたいと改めて感じたところです。子どもたちを中心に据えて、保護者の皆様、地域の皆様と、子どもたちの成長をともに喜びたいと思っています。

これから「ひぜん」を合言葉に子どもたちを「学校大好き」「家族大好き」「肥前町大好き」と言えるよう育てたいと思っています。職員一同、力を合わせ、誠意を持って、愛情を注ぎながら、子どもたちの教育に当たってまいります。どうぞ、本校の教育への御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。



←児童からの歓迎の言葉の様子

↑ 1年生集合写真

～校長・自己紹介～

個人情報の為、ホームページへの掲載を控えます。